
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates
am 25. Mai 2012

Anwesende FsR-Mitglieder:
Felix Andrae, Felix Clasbrummel, Nele Claus, Jan Frederick Eick, Michael Fischer, Claudia 
Heinze, Saskia Kemna,, Sebastian Stickert, Franz Streckhardt, Bagrat Ter-Akopyan, 
Sebastian van Vugt
Nicht anwesende FsR-Mitglieder:
Anton Schünemann
Protokoll: Felix Andrae

TOP 1 Beschlussfähigkeit, Protokoll

Die Beschlussfähigkeit ist mit 11 anwesenden Mitgliedern gegeben (Michael kommt nach).
Ein Protokoll der letzten Sitzung wurde bestätigt: 6 ja, 0 nein, 4 Enthaltungen 

TOP 2 Neue Mitglieder oder Delegierte; Personalfragen

- Berufungskommission Medienökonomie muss auf nächste Woche verschoben werden
- StuKo-Vorstand für die Medien Eick wurde durch den StuKo gewählt
- Kreativfonds-Förderausschuss bleibt durch Franz besetzt
- angesichts des baldigen Auslandsaufenthalts von Claudi und Saskia sollten wir uns um 
(freiwillige) Helfer kümmern, Basti hätte einige Medieninformatiker im Petto

Michael stößt hinzu

TOP 3 Berichte aus den Gremien 

- Franz berichtet aus dem StuKo
- Eick berichtet aus dem Vorstand
- im Ausschuss für Studiengangsportfolio wird ein Platz frei

TOP 4 Anträge, Anfragen 

- Einleitende Erklärungen zum Verfahren mit Anträgen: Was kann unter welchen 
Bedingungen gefördert werden?
- Förderantrag SeaM (Studio für elektroaktustische Musik) Exkursion 
- Michael beschreibt das SeaM an sich: Kooperation zwischen HfM und Medienkunst/-
gestaltung
- Eick gibt Hintergrundinformationen zum Antrag (die ihm von Manu zugetragen wurden)
- letztes Jahr (bei einem ähnlichen Fall) war die Argumentation, dass die Exkursion 
gefördert wurde, da wir keine Exkursion für alle Medienstudenten hinbekommen haben. 
Dieses Jahr ist eine Exkursion für alle aber das große Ziel und somit ist das Geld bei einer 
solchen vielleicht besser aufgehoben.
- Diskussion führt zu dem Ergebnis, dass laut der Förderrichtlinien keine finanzielle 
Förderung sinnvoll wäre
Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt



TOP 5 Sonstiges 

- Fragebogen für die Studierendenumfrage zur Förderung des Kontakts mit den 
Medienstudierenden (Wie verteilt man diese effektiv? Wie konzipiert man die Fragen?)
- beim nächsten Mal bringt Sebastian seinen Entwurf eines Fragebogens mit

- die Idee des Fachschafts-Blogs hängt mit obigem Punkt zusammen
- entweder ziehen wir einen eigenen Blog auf (vllt. ähnlich wie „Was ihr wollt“ von den 
Gestaltern, im Rahmen von bau-ha.us) oder stellen Beiträge auf der Fachschaftsseite auf 
m18.uni-weimar.de ein.
- unser eigenes Dreisprung-Modell: Umfrage, Blog, Veranstaltungen mit Medien-
Studierenden (bspw. Grillen)

- gemeinsam mit den Architekten soll eine Feier organisiert werden, um defektes Inventar 
mithilfe der Einnahmen zu bezahlen

- endgültige Terminfestlegung: wöchentlich dienstags 17:15 Uhr ab Kalenderwoche 23

Die nächste Sitzung ist am 5. Juni um 17:15 in der M18


